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arpaterson Wenn man den Herstellern glauben mag, weil das was man so in den Medien lesen
kann zeigt dass es nicht wirklich eine Verbesserung beim Benzin oder Dieselverbrauch gibt,
ganz einfach weil man sich das lukrative Geschäft mit leistungsstarken Autos nicht vermiesen
möchte.

Ein Auto mit 500 PS oder 600 PS oder 1500 PS hat m.M.n. nichts auf unseren Straßen zu
suchen, Reichtum hin oder her, wir alle sind verantwortlich für unsere Umwelt und den Ausstoß
von Abgasen.

Btw.: Der Vergleich von PC Hardware (CPU, GPU, Mainboard, etc.) hat nichts mit einem Auto
gemein und ist unpassend, es gibt kein Gaspedal und die CPU taktet auch nicht nach Gefühl an
der Ampel, ein gelbe Ampel bedeutet bremsen und nicht (noch) im letzten Augenblick rüber
rutschen, ein PC verursacht auch keine tödlichen Unfälle im Haus wegen Raserei.
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